

Robotique

Hiolle Industries s'ouvre sur le marché local

● Le secteur ferroviaire et les solutions industrielles relatives à l'environnement sont les principaux créneaux que Hiolle Industries veut développer au Maroc. Pour cette activité, l'industriel prévoit un taux de croissance annuel de 10%.

Après une dizaine d'années d'expérience au Maroc pour le compte de la France, la société française Hiolle Industries, spécialisée en automatique et en robotique, décide de pénétrer le marché local. En effet, l'industriel vient de lancer la sous-traitance au profit du marché local, et fonctionne aujourd'hui sous la dénomination Hiolle Industries Maroc. «*Nous avons effectué des études de marché par le biais d'un cabinet spécialisé, et nous avons constaté que le Maroc regorge de potentialités*», déclare Véronique Hiolle, présidente du directoire du groupe Hiolle Industries. Ainsi, deux principaux créneaux seront développés. Il s'agit de la maintenance ferroviaire et des solutions industrielles pour



l'environnement. Pour ce qui est de la maintenance ferroviaire, l'industriel envisage de développer son atelier de câblage, parallèlement à d'autres activités du groupe. Ainsi, Hiolle Industries

Maroc compte investir, dans un premier temps, dans les moyens humains en renforçant les équipes, à travers le recrutement de techniciens et ingénieurs qui seront chapeautés par des enca-

drants français en vue d'effectuer un transfert technologique. Par rapport à l'environnement, l'industriel propose une offre relative à la construction de stations d'épuration, de centres de tri de déchets ménagers, ou encore le dessin des réseaux d'assainissement. «*Nous disposons d'un savoir-faire, non des moindres, en matière de construction de centres de tri. Nous avons été les premiers à en construire en France, en 1989*», précise la présidente. D'ailleurs, la société compte déjà un client au Maroc. Il s'agit de la ville de Meknès, qui a lancé un appel d'offres pour la création d'un centre de tri de déchets ménagers. Pour mener à bien cette mission, l'industriel a organisé une journée portes ouvertes à destination des opérateurs de différents secteurs et durant laquelle un intérêt particulier pour le secteur ferroviaire s'est fait sentir. L'autre étape de développement consiste à élargir l'atelier de câblage de Casablanca. Concernant le développement du groupe, les dirigeants misent sur une croissance annuelle de l'activité de 10% au Maroc.

●●●
La société compte déjà un client au Maroc. Il s'agit de la ville de Meknès, qui a lancé un appel d'offres pour la création d'un centre de tri de déchets ménagers.